



Gabinete de Política Social entrega a familia casa totalmente reconstruida y amueblada en Los Ríos

Descripción

Tony Peña celebra con don José y familia la Nochebuena en su nuevo hogar.

Los Ríos, Santo Domingo. 26 de diciembre de 2022. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, compartió las festividades de Nochebuena con la familia De León, de Las 800, en sector Los Ríos, del Distrito Nacional, a la que la institución reconstruyó y amuebló su vivienda con el propósito de llevar una feliz Navidad y un próspero Año Nuevo.

José Urieta De León Rodríguez, sus hijas y sus nietos vivían en condiciones de vulnerabilidad social; por esta razón, la celebración de la Nochebuena, Navidad y Año Nuevo parecía ser un sueño distante. Sin embargo, Tony Peña y su equipo cambiaron esa realidad al intervenir en la situación con los diferentes programas que ejecuta la institución a favor de los ciudadanos en todo el territorio nacional.

En un tiempo record el hogar de la familia De León fue reconstruido y amueblado totalmente, ocasión que don José aprovechó para invitar a Tony Peña y a su familia a pasar juntos la Nochebuena, invitación que fue aceptada por Peña quien junto a su familia cenó con la familia De León.

“Nos hablamos de las condiciones de vulnerabilidad social en la que vivían don José y su familia, por eso decidimos, a través del programa “Transformando Mi País”, quise hacer este regalo a esta familia de parte del Gobierno del presidente Luis Abinader para cambiarles la vida de manera positiva, dijo Tony Peña.

De su lado, el beneficiado con la acción del Gabinete de Política Social, José De León, agradeció el gesto del Gobierno dominicano, al tiempo que resaltó las cualidades como persona y funcionario al coordinador del gabinete de Política Social.

Además, Peña escuchó atentamente a los comunitarios de Las 800 en Los Ríos para hacer un levantamiento de las necesidades que presentan los residentes del sector con los que se comprometió a conformar mesas de trabajo desde las primeras semanas de enero próximo para llegar a soluciones efectivas y definitivas.

Asimismo, Peña enfatizó que el personal del programa “Transformando Mi País” acudirá al sector para hacer las evaluaciones correspondientes a otras viviendas que presentan deterioro.

Se recuerda que recientemente, Tony Peña y su equipo también acudieron en ayuda de una joven madre en la provincia Elías Piña, quien junto a sus hijos tampoco tenía la certeza de si podría celebrar la navidad, por lo que el Gabinete de Política Social acudió en su ayuda con enseres del hogar y una compra valorada en 30 mil pesos, así como asistencia médica para uno de sus hijos.

En ese sentido, Peña reiteró su llamado a todos los dominicanos a acercarse al Gabinete de Política Social para presentarle las condiciones de vulnerabilidad social en las que se encuentran o cualquier necesidad que tengan para así poder recibir la asistencia directa del Gobierno del presidente Luis Abinader.

Fecha de creación

2022/12/26